

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian serta analisis data dan pembahasan diatas maka di peroleh simpulan sebagai berikut:

1. Dalam menurunnya Market Share Pembiayaan Produk Musyarakah di Bank Sumut Syariah Capem Karya Medan Banyak masyarakat dan nasabah Bank Sumut Syariah Capem Karya Medan yang belum mengetahui tentang manfaat menabung dibank syariah dan banyak juga masyarakat masih awam tentang produk Musyarakah. Upaya peningkatan market share tersebut bukan hanya menjadi tugas bank sebagai pelaku usaha namun juga menjadi tugas pemerintah sebagai pembuat regulasi. Masih rendahnya market share bank syariah pada produk Musyarakah dapat menjadi tolak ukur strategi apa yang dapat dikembangkan demi terciptanya kemajuan bank syariah diindonesia, seperti yang diharapkan. Dan mengidentifikasi sektor mana saja yang banyak menggunakan produk Musyarakah tersebut
2. Terkait dengan Strategi peningkatan pemasaran pembiayaan produk Musyarakah di Bank Sumut Syariah Capem Karya Medan yaitu menggunakan marketing mix/bauran pemasaran, Strategi yang dilakukan harus diikuti dengan penentuan kualitas produk yang akan di tawarkan agar dapat mencapai penjualan produk perusahaan secara maksimal dan memperluas sektor pemasaran dan tidak terfokus pada ASN saja tetapi untuk masyarakat umum terutama masyarakat sekitaran Bank Sumut Syariah Capem Karya Dengan merealisasikan produk tersebut kepada masyarakat sekitar dan penentuan lokasi yang tepat sangat dibutuhkan oleh suatu perusahaan dan marketing itu sendiri agar dapat memasarkan produknya dengan baik sesuai dengan strategi pemasaran yang digunakan perusahaan tersebut sehingga dapat bersaing dengan perusahaan lainnya.

B. Saran

Bagi pihak PT. Bank Sumut Syariah Capem Karya Medan hendaknya melakukan kegiatan kegiatan yang dapat menarik minat masyarakat dan tidak hanya terfokus menawarkan produk untuk ASN tetapi untuk masyarakat sekitar juga. Salah satu cara yang dapat dilakukan oleh pihak PT. Bank Sumut Syariah Capem Karya Medan adalah dengan cara melakukan kegiatan turun kelapangan untuk memberikan penjelasan dan pelayanan kepada masyarakat Terutama Masyarakat Sekitar Bank Sumut Syariah Capem Karya Medan agar dapat lebih memahami hal-hal apa yang diperlukan untuk menjadi nasabah PT Bank Sumut Syariah Capem Karya Medan.

